

## INEOS Automotive à Hambach

### Le site de production du Grenadier relance sa production

- L'usine de Hambach reprend la production des Grenadier et Quartermaster
- La résolution de la pénurie de sièges permettra à INEOS Automotive de continuer à défier les tendances du secteur automobile après avoir enregistré une solide croissance de 41 % en 2024
- Les premiers véhicules quittent déjà le site de production à destination des concessionnaires dans 50 pays à travers le monde

---

**Hambach, 16 janvier 2025** – L'usine INEOS Automotive de Hambach est de nouveau en pleine activité après une pause dans la production des 4x4 Grenadier et Quartermaster. La résolution d'une pénurie critique de sièges causée par la faillite d'un fournisseur à la fin de l'année dernière a permis une reprise de la production dans les délais, comme annoncé en novembre dernier.

Lynn Calder, PDG d'INEOS Automotive, a déclaré :

*« C'est un excellent début d'année pour nous, une année dont, j'en suis convaincu, sera la meilleure jusqu'à présent et qui s'appuiera sur la croissance de plus de 40 % que nous avons réalisée en 2024. »*

*Nous sommes extrêmement fiers de compter plus de 20 000 Grenadier sur les routes et chemins du monde entier. De nouveaux marchés importants comme le Mexique et la Chine ont créé une demande supplémentaire juste au moment où nous devions mettre nos chaînes de production en pause. Il est donc réconfortant d'entendre à nouveau le son familier des véhicules qui passent nos lignes de contrôle de qualité. Nous avons du retard à rattraper, mais nous sommes déterminés à relever ce défi. »*

L'usine de Hambach entame le début de sa troisième année de production en série du Grenadier avec des commandes clients déjà en cours d'expédition. Le premier véhicule sorti des chaînes de production le 16 janvier était un Grenadier Utility Wagon 5 places en Scottish White, destiné au sud de la France. A sa suite sur la ligne de montage : deux Grenadier Devil Red, une nouvelle couleur éclatante.

Devil Red marque la première étape dans l'enrichissement de l'offre proposée sur les Grenadier et Quartermaster avec l'ajout de cette onzième teinte : un rouge éclatant associé à un toit contrastant blanc ou noir. En parallèle, les premières commandes du Grenadier 1924 entreront également en production cette année. Cette édition spéciale, créée à l'occasion du centenaire Belstaff, est limitée à 1 924 unités. Elle est équipée d'accessoires lifestyle essentiels et de finitions haut de gamme qui confèrent un style intemporel et durable à ce robuste 4x4.

Pour autant, l'activité n'a pas été totalement suspendue à Hambach durant l'arrêt de production. L'usine a profité de la fin de la smart fortwo plus tôt en 2024 pour démonter ses lignes de fabrication désormais obsolètes et libérer ainsi de l'espace pour le développement de futurs produits INEOS.



« Nous sommes profondément reconnaissants envers nos clients, nos fournisseurs et nos équipes de production pour la patience dont ils ont fait preuve pendant cette période difficile. Nous sommes très fiers de notre usine de Hambach qui témoigne de la détermination et de la rigueur qui caractérisent INEOS. L'usine redémarre, prête à bâtir sur les bases solides posées l'année dernière », a ajouté Philippe Steyer, président d'INEOS Automotive SAS.

Après son lancement au Mexique et en Chine à la fin de l'année 2024, le Grenadier est désormais commercialisé dans 50 pays à travers le monde.

### À propos d'INEOS Automotive

En 2017, Jim Ratcliffe, président d'INEOS, passionné d'automobile et aventurier expérimenté, a identifié une lacune sur le marché pour un 4X4 sans compromis conçu pour la conformité et la fiabilité modernes. INEOS Automotive Limited a été créée et une équipe senior de professionnels de l'automobile s'est réunie pour concrétiser la vision avec une nouvelle perspective de développement et de fabrication de 4X4.

En 2022, l'INEOS Grenadier a été lancé : un 4X4 véritablement mondial construit de A à Z qui combine l'esprit et le design britanniques robustes avec la rigueur de l'ingénierie allemande. Le Grenadier offre les meilleures capacités tout-terrain, la meilleure durabilité et la meilleure fiabilité de sa catégorie avec le confort et le raffinement modernes que les clients attendent où qu'ils se trouvent dans le monde. En 2023, une variante pick-up à double cabine du Grenadier a été lancée, appelée Quartermaster.

INEOS Automotive est une filiale d'INEOS ([www.ineos.com](http://www.ineos.com)), l'un des principaux fabricants de produits pétrochimiques, de produits chimiques de spécialité et de produits pétroliers. INEOS emploie 26 000 personnes dans 36 entreprises et dispose d'un réseau de production couvrant 194 sites dans 29 pays. Des peintures aux plastiques, des textiles aux technologies, des médicaments aux téléphones portables, les matériaux fabriqués par INEOS améliorent presque tous les aspects de la vie moderne. En 2021, INEOS a réalisé un chiffre d'affaires de 65 milliards de dollars.

Pour en savoir plus sur INEOS Automotive, rendez-vous sur [www.ineosgrenadier.com](http://www.ineosgrenadier.com).

